

Herren Kreisklasse A Staffel 1

SG Heidelberg-Neuenheim III : FC Schatthausen
Montag, 09.05.2022, 20:00 Uhr

Zwei Punkte ergattert sich das Team der FC Schatthausen

Im Spiel der Herren Kreisklasse A Staffel 1 traf die Mannschaft der SG Heidelberg-Neuenheim III am vergangenen Montag im 17. Saisonspiel auf die Mannschaft des FC Schatthausen. Die Gäste entführten bei ihrem 9:5-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe.

Den Start machten die Doppel. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Lutz / Hermann bei ihrem 3:1 gegen Blaser / Beierle doch überlegen. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Kurz mussten sie zittern, aber letztlich waren Stiebeling / Bergfelder bei ihrem 3:1 gegen Schmidt / Molitor doch überlegen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Völlig ungefährdet war nachfolgend der Sieg von Mutz / Görres gegen Franz / Berberich nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:4, 11:7, 4:11, 11:3 nicht verloren. Die Anzeigetafel zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Eher wenig Gegenwehr bekam Dominik Stiebeling beim 11:9, 11:7, 11:9 von Karl-Heinz Beierle. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte dagegen Markus Lutz bei seiner Pleite gegen Horst Blaser. Dann ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Keinen Zähler beisteuern konnte Luca Bergfelder im Spiel gegen Armin Molitor, das 0:3 verloren ging. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Armin Mutz über die 1:3-Niederlage gegen Dietmar Schmidt hinweggetröstet werden musste. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. Da Johann Hermann nicht antreten konnte, verbuchte Simon Berberich einen kampflosen Sieg. Gekämpft bis zum Schluss hatte wenig später Joseph Görres in der Partie gegen Rainer Franz, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:5. Nach gewonnenem ersten Satz gab Dominik Stiebeling das Spiel gegen Horst Blaser noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Markus Lutz beim 2:3 gegen Karl-Heinz Beierle leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Kaum Chancen hatte Luca Bergfelder beim 5:11, 11:13, 2:11 gegen seinen Kontrahenten Dietmar Schmidt. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:8. Armin Mutz bezwang Armin Molitor in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Ohne Mühe gewann Rainer Franz sein Einzel, da Johann Hermann nicht antrat.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 20.05.2022 gegen den SV Waldhilsbach II, während der FC Schatthausen am 16.05.2022 gegen den TTC Wiesloch-Baiertal II antritt.

Statistik:

SG Heidelberg-Neuenheim III

Doppel: Lutz / Hermann 1:0, Stiebeling / Bergfelder 1:0, Mutz / Görres 1:0

Einzel: D. Stiebeling 1:1, M. Lutz 0:2, L. Bergfelder 0:2, A. Mutz 1:1, J. Hermann 0:2, J. Görres 0:1

FC Schatthausen

Doppel: Schmidt / Molitor 0:1, Blaser / Beierle 0:1, Franz / Berberich 0:1

Einzel: H. Blaser 2:0, K. Beierle 1:1, D. Schmidt 2:0, A. Molitor 1:1, R. Franz 2:0, S. Berberich 1:0